

Liebe Weitblicker*innen und Interessierte!

Ein aufregendes, gut gefülltes Weitblick Jahr liegt hinter uns! Wir sind richtig stolz, so viele großartige Veranstaltungen auf die Beine gestellt zu haben. Von wieder aufgenommenen Weitblick-Traditionen wie dem Wohnzimmerkonzert bis hin zu Neuheiten wie dem Zeitzeugenprojekt. Und dabei noch zwei neue Projekte – das Theaterprojekt und den Museumsmittwoch – aufgebaut und ab Leben gehalten. Wir sind sehr froh über so viel Aktivität und bedanken uns ganz herzlich bei allen Mitgliedern, die das möglich gemacht haben!

Alles Gute für 2023!

Euer Vorstand

Aus den Projekten

Auslandskooperationen

Ecuador: Unser Patenschülerin Joselyn hat dieses Jahr ihr Studium erfolgreich abgeschlossen und ist nun Lehrerin! Wir sind sehr stolz auf diese tolle Leistung und freuen uns besonders, dass sie nun den Weitblick-Spirit der Bildungsgerechtigkeit weitertragen wird. Damit endet auch unsere Unterstützung für sie und so bleibt noch Diego, den wir weiterhin auf seinem Bildungsweg unterstützen.

Indien: Unser Projektpartner CMM konnte endlich das lange geplante neue Waisenheim abschließen. Dort stehen den Mädchen nun mehr Platz, bessere Sanitäreinrichtungen und vor allem auch die Möglichkeit zum selbstständigen Gemüseanbau zur Verfügung.

Benin: SwimBenin organisierte den alljährlichen Sommer-Schwimmkurs, der so wichtig ist um Menschen das Schwimmen beizubringen und Unfälle zu verhindern.

Theater mit Weitblick

Nachdem das Projekt bereits letztes Jahr langsam angelaufen war, ging es 2022 richtig los. Es bildete sich eine feste Gruppe, die sich wöchentlich im Helmut zum Proben traf. Bald stand das Stück fest und es konnte richtig losgehen. Nach einer intensiven Phase im Herbst freuen wir uns sehr, dass im Dezember zwei Aufführungen durchgeführt werden können! Besonderer Dank an Leandra, die dieses Projekt von Anfang an in die Hand genommen hat und mit viel Einsatz dafür gesorgt hat, dass es so weit kommen konnte!

Museumsmittwoch

Seit Februar treffen wir uns jeden ersten Mittwoch im Monat um gemeinsam eines der Leipziger Museen zu entdecken. So pflegen wir den Vereinsgeist und bilden uns dabei auch noch weiter. Mit dabei waren schon das Naturkundemuseum, das Stadtgeschichtliche Museum, das Museum der bildenden Künste sowie das Stasi Museum Runde Ecke.

Kulturblick Veranstaltungen

Wohnzimmerkonzert

Am 24.03. war es endlich mal wieder soweit, dass wir ein Wohnzimmerkonzert durchführen konnten. Das Duo Sefer/Jahn beehrte uns mit ihrer Musik. So erklangen im vollbesetzten Wohnzimmer Geigen- und Gitarrenklänge sowie Gesang, der das Publikum träumen ließ und am Ende zu viel Applaus und ordentlich Spendengeldern motivierte. Dank sorgfältiger Planung konnte die Veranstaltung im Rahmen der Corona-Maßnahmen stattfinden und wir hoffen, bald wieder mehr Konzerte organisieren zu können!

Public Climate School

Am 17.05. waren wir Teil der Public Climate School, die jedes Jahr von den Students for Future an der Universität organisiert wird. Wir konzipierten einen Workshop für Kinder der spielerisch auf die Themen der Klimakrise aufmerksam machen soll. Leider hielt sich die Teilnehmerzahl in Grenzen, dafür hatten dann einige SFF - Mitglieder viel Freude daran, am Workshop teilzunehmen.

Zeitzeugengespräch

Im Juni konnten wir nach langer Planung und Vorbereitungszeit endlich ein Herzensprojekt realisieren: ein Zeitzeugengespräch mit einem Aktivist der friedlichen Revolution in Leipzig. Angestoßen durch eine historische Stadtführung wollten wir mehr über die friedliche Revolution erfahren, die Leipzig so durchdringend prägte. In Kooperation mit dem Zeitzeugen e.V. konnten wir den Zeitzeugen Rainer Müller engagieren. An einem heißen Sommerabend kamen erfreulich viele Interessierte in den Saal der Stadtbibliothek und lauschten unserem Gespräch und stellten selbst viele spannende Fragen. Die Veranstaltung hat auch das zeitgeschichtliche Forum auf uns aufmerksam gemacht, mit welchem wir nun eine Kooperation eingegangen sind und mehr Projekte und Veranstaltungen organisieren wollen.

Deutschland Digital

Im Rahmen unserer noch jungen Kooperation mit dem zeitgeschichtlichen Forum führten wir im November die erste gemeinsame Veranstaltung durch. Wir freuten uns über eine Führung durch die Ausstellung „Deutschland Digital“. Wir freuen uns schon auf die zukünftige Zusammenarbeit!

Danke an alle für dieses wunderbare Jahr und auf ein Neues!

Termine

- 24.03. Wohnzimmerkonzert
- 02.05. Infoabend
- 17.05. Public Climate School Workshop
- 15.06. Zeitzeugengespräch
- 07.11. Kennenlernabend
- 17.11. Deutschland Digital Führung
- 15.12. & 19.12. Theateraufführungen